

Festival Internacional de Cine Documental Aricadoc anuncia su 8ª edición

FOTOS: ARICADOC



EL CERTAMEN ESPERA REUNIR EN SU PROGRAMACIÓN UNA SELECCIÓN DE PELÍCULAS NACIONALES E INTERNACIONALES DESTACADAS DEL ÚLTIMO AÑO.

Proceso de postulación está abierto a todos los miembros de la comunidad audiovisual nacional e internacional.

Redacción
La Estrella

El Festival de Cine Nacional de documentales Aricadoc abre su convocatoria y recibirá postulaciones de películas nacionales e internacionales hasta el 15 de junio del presente año, para ser proyectadas en la octava versión del festival que se realizará entre el 30 de agosto y el 08 de septiembre de 2024 en el ex Cine Colón Arica, con adhesión gratuita para el público.

El proceso de postulación está abierto a todos los miembros de la comunidad audiovisual nacional e internacional para postu-

lar con trabajos documentales, considerando temáticas libres. El espacio busca generar una instancia de encuentro entre el cine no ficción, la comunidad cinéfila regional y los/las autores.

El Festival de Cine Nacional de Documentales Aricadoc está constituido como una de las principales instancias de participación cultural en Arica y es un evento único en la región, que busca aportar a la descentralización del cine nacional. El certamen espera reunir en su programación una selección de películas nacionales e internacionales destacadas del último año y cuenta

con el apoyo del Programa de Apoyo de Organizaciones Culturales Colaborativas (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y de la Ilustre Municipalidad de Arica.

El director de Aricadoc, el antropólogo y documentalista Juan Pablo Donoso, expresó la importancia de llegar a realizadoras/es con este llamado, consolidando así al Festival como una de las principales plataformas de difusión y mediación del cine documental en la zona centro sur andina.

“Estamos muy felices de haber llegado a la octava versión de nuestro festi-

val, años de trabajo donde hemos podido generar comunidades de públicos en un territorio habitualmente excluido de la distribución cinematográfica, pero donde las personas tenían una demanda latente por un acceso significativo y sistemático a un tipo de cine habitualmente dejado de lado por la industria del espectáculo, como lo es el cine documental”

Se invita a realizadores audiovisuales de Chile y el extranjero a presentar sus obras en las categorías de largometraje, medimetro y cortometraje documental. Podrán postular obras que hayan tenido su estreno a partir del 1 de enero de 2022. Para los interesados, descargar las bases en el sitio web www.aricadoc.cl



HASTA EL 15 DE JUNIO SE RECIBIRÁN POSTULACIONES.

SOBRE ARICADOC

Aricadoc es un programa de acción cultural que, mediante las herramientas expresivas del cine documental y la realización permanente de cineforos y talleres de creación, promueve la activación y bienestar cultural en comunidades

urbanas y rurales del desierto. Organizando, además, desde hace 8 años el Festival internacional de Cine Documental Aricadoc, evento anual que presenta lo más destacado del cine de no ficción a la comunidad cinéfila regional. ☺